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“Pregunten al Ejército si quiere asumir funciones de seguridad”: 

Moreira 

 

El coordinador de la bancada del PRI en 

Cámara de Diputados, Rubén Moreira, afirmó 

que primero se debe preguntar al Ejército si 

desea asumir funciones de seguridad pública, 

en el contexto de la iniciativa preferente que 

el presidente enviará este jueves al Congreso 

para que la Guardia Nacional quede al mando 

de la defensa y no como una policía civil. 

"El Ejército es muy reconocido por la sociedad, 

pero preguntémosle si lo más conveniente es 

estar en los servicios de la policía", destacó. 

El coahuilense agregó que en diversos casos los militares han sido una parte de la solución para devolver 

la paz en determinados lugares del país, más no la solución en toda la extensión de la palabra. 

Subrayó que la popularidad y agradecimiento del que goza por parte de la ciudadanía se debe también 

a su desempeño en casos de desastre; pero, enfatizó, se debe replantear el tema desde un ángulo 

multidimensional. "Pusimos al Ejército en este tema (de la seguridad) por no analizar las causas de fondo 

y eso tiene que reconocerlo todos los que participamos en la construcción de la Guardia Nacional… El 

problema no es si la Guardia es civil o militar, sino que no hay paz en este país". 

Moreira ejemplificó que gobiernos que entraron en alternancia como Zacatecas, Colima y Michoacán 

atraviesan por crisis de inseguridad. 

Y advirtió que el problema que se avecina es grave frente al desmantelamiento de la GN aunque 

tentativamente se planeó con ley aprobada en 2019 que los militares regresen a sus cuarteles en 2024; 

y señaló que si ahora la Guardia Nacional se independiza del Ejército, se encontrará con una problema 

económico "porque vive con el personal, el presupuesto y las instalaciones del Ejército, ese es el 

problema que tenemos enfrente”, señaló. "Morena debería atreverse discutir el tema de seguridad con 

profundidad", dijo. 
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Durante la presentación de su agenda parlamentaria como coalición legislativa de oposición, PAN, PRI y 

PRD se pronunciaron en contra de aprobar la iniciativa presidencial. El dirigente panista Marko Cortés 

afirmó que lo más conveniente es que el tema se analice y debata en el Senado. 

https://lasillarota.com/nacion/2022/8/30/pregunten-al-ejercito-si-quiere-asumir-funciones-de-

seguridad-moreira-390494.html      
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